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Declaration of Compliance 

Konformitätserklärung 

on plastic materials and articles intended to come into contact with food 

für Kunststoff-Materialien und Gegenstände, die in Kontakt mit Lebensmitteln kommen 

 

We/ Wir, 

 

elasto GmbH & Co. KG 

Franz-Sollfrank-Straße 6 

D-92237 Sulzbach-Rosenberg 

herewith declare, that the product: 

erklären hiermit, dass das Produkt: 

 

Article description/ Artikelbeschreibung: 4er-Set Becher "ToGo", schwarz, "GTI" 

Article number/ Artikel-Nummer: 

Volkswagen Zubehör article number/ 

Teilenummer: 

01808202D00400 

3A4-069-604 

Manufacturer or Importer of the article (if 

different from issuer of the DoC)/     

Hersteller oder Importeur des Artikels (falls 

abweiched vom Aussteller der 

Konformitäterklärung): 

 

 

complies with the Regulation (EU) No 10/2011 related to plastic materials and articles intended to come into 

contact with food and as well as Article 3, 11(5), 15 and 17 of Regulation (EC) No 1935/2004 on materials and 

articles intended to come into contact with food in their respective versions valid at the time of issuing this 

declaration. 

im Einklang mit der zum Zeitpunkt der Erstellung der Konformitätserklärung geltenden Fassungen der Verordnung (EU) 

Nr. 10/2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind mit Lebensmitteln in Berührung zu 

kommen und Artikel 3, Artikel 11 Absatz 5, Artikel 15 und Artikel 17 der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und 

Gegenstände, die dazu bestimmt sind in Kontakt mit Lebensmitteln zu kommen, ist. 

 

When used as specified, the overall migration as well as the specific migration does not exceed the legal limits 

laid down in the corresponding regulation. The test was performed according to the Regulation (EU) No 10/2011. 

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei sachgemäßer Anwendung unter den gesetzlichen 

Grenzwert der oben genannten Verordnungen. Die Prüfung erfolgte nach Verordnung (EU) Nr. 10/2011. 

 

The materials and raw materials used comply with stipulations laid down in the Regulation (EU) No. 10/2011. 

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen den Anforderungen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011. 
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The following substances subject to limitations and/or specification are used in the above mentioned product: 

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation werden in dem o.g. Produkt eingesetzt: 

Component(s)/   

Bestandteil(e) 

Substance/ 

Stoffbezeichung 

CAS No. or FCM 

Ref. no./ CAS 

Nr. oder FCM-

Stoff-Nr. 

Restriction/ 

Beschränkung 

 

Amount / 

Menge 

Mug / Becher PP  9003-07-0 

The product 

contains additives 

known by lab. The 

final product 

complies with the 

Regulation above / 

Das verarbeitende 

Material enthält 

Additive welche 

dem Prüflabor 

bekannt sind. Alle 

Additive halten die 

o.g. Anforderungen 

ein. 

 

- 

 

The following substances which are subject to a restriction in food are used in the above mentioned product: 

Folgende Stoffe mit Beschränkung in Lebensmitteln werden in dem o.g. Produkt eingesetzt: 

Component(s)/   

Bestandteil(e) 

Substance/ 

Stoffbezeichung 

Level of specific 

migration / spezifische 

Migrationswerte 

Purity criteria* / 

Reinheitskriterien* 

Keine / none -- -- -- 

…    

*Purity criteria in accordance with Directives 2008/60/EC, 95/45/EC and 2008/84/EC 

* Reinheitskriterien gemäß den Richtlinien 2008/60/EG, 95/45/EG und 2008/84/EG 

 

The following dual use substances are used in the above mentioned product: 

Folgende Dual-Use-Stoffe werden in dem o.g. Produkt eingesetzt: 

Dual Use Substance/  

Dual-Use-Stoff 

CAS No./  

CAS Nr. 

E-No. or FL-No./ 

 E-Nr. oder FL-Nr. 

Keine / none - - 

 

A functional barrier has not been used in the above mentioned product. 

Eine funtkionelle Barriere wird in dem o.g. Produkt nicht eingesetzt. 
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Specification of the intended use or limitations: 

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen: 

- Type(s) of food intended to come into contact with the material: 

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:  

All kinds of beverages / Alle Arten von Getränken 

 

- Type(s) of food NOT intended to come into contact with the material: 

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material NICHT in Berührung kommen sollen:  

none / keine 

 

- Duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food; 

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:  

short-term contact up to 15 minutes up to 100°C up to 3 days at room temperature and below 0°C. no use in 

microwave oven / Kurzzeitkontakt bis zu 15 Minuten bis 100°C bis zu 3 Tagen bei Raumtemperatur und darunter bis 

0°C. Nicht für die Verwendung in der Mikrowelle geeignet. 

 

- Ratio of the area of the food contact material to the volume used to determine the compliance of the plastic 

food contact material or article: 

Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des 

Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde: 

 6 dm²/l 

 

This declaration of compliance is valid till: 08.04.2027 / Diese Erklärung ist gültig bis: 08.04.2027 

 

Issued by:/ Ausgestellt von: 

Name (Position): 

Name (Stellung im 

Betrieb) Frank Sperber, Director 

Name (Position): 

(optional) 

Name (Stellung im 

Betrieb) (optional) ___________________________ 

Signature: 

Unterschrift   

Signature: (optional) 

Unterschrift (optional) ___________________________ 

Date, Place 

Ort, Datum  Sulzbach-Rosenberg, 09.04.2025 

Date, Place (optional) 

Ort, Datum (optional) ___________________________ 

 


